

## Municipio pone en marcha proyecto de barrio inteligente en Recreo

**VIÑA DEL MAR.** Primera acción corresponde a un semáforo digital en calle Portales.

Con el inicio de la prueba de concepto del primer poste inteligente en Viña del Mar en la intersección de las calles Portales y Condell, el barrio de Recreo se transformará en un barrio inteligente gracias al programa "BIG barrio/Recreo".

La puesta en marcha de este nuevo avance en la digitalización de la ciudad fue encabezada por la alcaldesa Macaren Ri-

pamonti, junto al vicerrector de la Universidad Andrés Bello sede Viña del Mar, Gerald Pugh; al vicepresidente de Claro Empresa, Francisco Guzmán y vecinos.

La alcaldesa expuso que "este es un proceso que ha sido liderado por la Academia a través de la Universidad Andrés Bello, por los vecinos, a través de la Junta de Vecinos Villa Mo-

derna, en donde se incorporó también el comercio que ha sido pujante de manera significativa en los últimos tres años".

La jefa comunal agregó que los "productos muy concretos que salieron entre talleres, capacitaciones y también proyectos como el de un mirador que es del orden de los mil millones de pesos, que ya está en licitación por parte del municipio,

este poste inteligente que los vecinos han decidido que era una necesidad, que incorpora una plataforma física y digital para llamar rápidamente a la Central de Seguridad del municipio, instalación de cámaras de televigilancia y una plataforma que permite a los vecinos identificar el comercio, hospedar y tener una relación a través de un foro digital".



VECINOS Y COMERCIANTES DESTACARON OPORTUNIDADES DEL PROCESO.